

Medienmitteilung vom 19. Dezember 2019

Neujahrs-Apéro und Konzert zum Jahresbeginn

Alle Einwohnerinnen und Einwohner von Männedorf sind zum Neujahrs-Apéro am Sonntag, 5. Januar 2020, um 15.30 Uhr im Gemeindesaal und zum anschliessenden Konzert um 17.00 Uhr in der Evang. –ref. Kirche eingeladen.

Klassik trifft auf Folklore

Als der vierjährige Nicolas Senn an der Olma die Alderbuebe spielen hörte und sah, war es um ihn geschehen. Ein Hackbrett musste es sein! Nicolas Senns Faszination für das trapezförmige Instrument, welches ursprünglich aus dem Mittleren Osten in den Alpenraum kam, hält bis heute an. Wen wundert es da, dass der auch mit anderen Talenten beschenkte Appenzeller nicht nur bei Schweizer Musikfreunden durch seine Präsenz am Fernsehen und bei zahlreichen Anlässen äusserst beliebt ist. Auftritte auf der ganzen Welt, bei denen Folklore auch auf Jazz, Rock, Evergreens und Klassik trifft, sowie zahlreiche Auszeichnungen zeugen vom grossen Erfolg.

Ein Glücksfall für Musikfreunde, die sowohl Klassik als auch Folklore schätzen, war der Beginn der Zusammenarbeit zwischen dem Trio Fontane und Nicolas Senn vor fünf Jahren. Zum Trio Fontane formatierten sich die Violistin Noëlle Gruebler, der Violoncellist Jonas Kreienbühl und die Pianistin Andrea Wiesli 2002, noch während der Studienzeit an der Musikhochschule Zürich. Miteinander feilen sie daran, klassische und romantische Werke in differenziert gestaltetem Zusammenspiel der vier Instrumente der tänzerischen Volksmusik gegenüberzustellen.

Am Konzert zum Jahresbeginn 2020 werden Kompositionen der Alder-Dynastie, von Haydn, Hubay, Monti u.a. gespielt. Noëlle Gruebler, Jonas Kreienbühl, Andrea Wiesli und Nicolas Senn glänzen auch solistisch und kommentieren die vorgetragenen Werke mit persönlicher Note und Humor. Herzlich Willkommen beim Treffen von Klassik und Folklore!

Männedorf liegt am rechten Zürichseeufer im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zurzeit zählt die Seegemeinde rund 11'000 Einwohner. Die Abteilung Präsidiales ist die leitende Koordinationsstelle der Gemeindeverwaltung. Neben der Geschäftsleitung des Gemeinderats beinhaltet ihr Aufgabengebiet zum Beispiel die Öffentlichkeitsarbeit, die Kulturförderung, die Informatik und die Organisation der Wahlen und Abstimmungen.

Auskünfte für Medien

André Thouvenin, Gemeindepräsident
andre.thouvenin@maennedorf.ch
Tel. 044 920 31 36

Jürg Rothenberger, Gemeindeschreiber
juerg.rothenberger@maennedorf.ch
Tel. 044 921 66 23